
 
  

 
  Der Bürgermeister erklärte, dass derzeit im Personal- und im Haushalts-

bereich keine freie Spitze vorhanden sei. 
Herr Lehmacher ergänzte dies und verwies auf die angespannte Haus-
haltslage, die auch in den nächsten Jahren kaum Aussicht auf Verbes-
serung haben werde. 
 
 
Auf Nachfrage erklärte Herr Stommel, dass dieser Tagesordnungspunkt 
auf Grund der Beratungsergebnisse früherer Ausschusssitzungen - als 
die Haushaltslage noch günstiger war - als Beratungspunkt aufgenom-
men werden sollte. 
Es ergaben sich keine weiteren Wortmeldungen. 

 
 


